



Miguel Antolín recibe a los Alcaldes de Cuacos de Yuste y Aldeanueva de la Vera para tratar asuntos relacionados con el giro de tarifas de utilización del agua en los municipios cacereños

- También estaba presente en la reunión el Presidente de la Mancomunidad Intermunicipal de la Vera

09-dic-2014. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido en la sede central del Organismo a los Alcaldes de Cuacos de Yuste y Aldeanueva de la Vera, Eulogio Moreno y Raúl Amor, respectivamente, acompañados de parte de sus equipos, y al Presidente de la Mancomunidad Intermunicipal de la Vera, José Antonio Rodríguez, para tratar asuntos relacionados con el giro de la tarifa de utilización del agua en los municipios cacereños.

Durante la reunión, los representantes municipales se han interesado por el procedimiento administrativo seguido para la determinación de las tarifas de utilización del agua, trámite que Confederación no ha tenido inconveniente en volver a explicar, tal como ya se hizo en la correspondiente Junta de Explotación del pasado verano.

Asimismo, el Alcalde de Cuacos de Yuste ha solicitado información sobre los informes que debe emitir Confederación ante el nuevo Plan General de Ordenación Urbana que se está tramitando en el municipio cacereño.